Granma MARZO 2013 > martes 5 DEPORTES



El novato ha mostrado aplomo en el box. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA, ENVIADO ESPECIAL

## El abrazo de Raicel

Oscar Sánchez Serra, enviado especial

FUKUOKA, Japón.—Había que verle la cara, era una cascada de alegría incontenible. La satisfacción no le cabía en el rostro. Estaba eufórico, acababa de sacar el out 27, completando tres entradas en el juego más importante de su equipo en el tercer Clásico Mundial, y como si fuera poco el capítulo final fue escón de ponches. Tras el último lanzamiento, un abrazo desbordó la gratitud y sinceridad de sus 19 años.

"Quería que llegara el momento. Nos hemos preparado muy bien y el profesor Víctor Mesa me había dicho que estuviera listo. Subirse a la tabla de lanzar con el Cuba detrás, millones de gente mirándote y un estadio que parece un mundo, es tremendo, pero tenía muchas ganas de vivirlo".

Raicel Iglesias es el pelotero más joven del equipo Cuba. A él le encomendaron nada menos que cerrar y conservar la ventaja en el primer choque frente a Brasil.

Y lo hizo cosa fácil. Tres entradas completas permitiendo un solo jit, con cinco ponches, sin regalar base por bolas, en fin todo un consagrado que acaba de debutar.

"Cuando supe que podía tener esa misión estudié bien a los contrarios. Por eso no dependí de la bola rápida, aunque no dejé de usarla. Puse énfasis en las bolas de movimiento y ya ve, dominé", dijo.

¿Quién salió a buscar al otro para ese abrazo después que alcanzaste el último out con ponche, tú o Víctor Mesa?

"Yo no sé si él salió, creo que sí, pero lo que sí te puedo decir es que lo busqué, quería agradecerle por la confianza, por darme ese momento y yo creo que él quiso decirme algo parecido. Lo cierto es que nos encontramos y nos dimos ese abrazo que para mí fue un premio, y si él vino a buscarme, pues todavía es más grande. Eso quiere decir que lo hice bien".

Poco después de la escena le preguntamos al director del equipo cubano por Raicel. "Es un gran talento, va a ser uno de los grandes lanzadores de nuestro béisbol. Hoy está listo para cualquier tarea, contra cualquier adversario. Tiene decisión y sed de victoria, lo posee todo para llegar muy lejos. Con jóvenes como él, aunque no haya todavía la experiencia, siempre hay confianza, por eso fui a felicitarlo, estuvo inmenso".

### **FINAL DE LA LIGA NACIONAL**

### Capitalinos y Santiago con mejores opciones

Alfonso Nacianceno

Capitalinos y Santiago de Cuba salen como favoritos para discutir el lugar de honor en la finalísima de la Liga Nacional Masculina de Voleibol, que comenzará hoy en la sala Kid Chocolate.

El programa para la fecha inicial depara los pleitos entre los indómitos y los cienfuegueros, a partir de las 4:00 p.m., y a continuación se verán las caras los habaneros frente a los espirituanos.

El evento está pactado a un todos contra todos en una sola vuelta que concluirá el próximo jueves. A esa fase le seguirá el cruce semifinal (1vs.4 y 2vs.3) el viernes 8, en el mismo escenario. Los ganadores dirimirán el título en una serie de tres desafíos a ganar dos y si esta porfía se decide en solo dos programas, pues el 12 será la Gala, donde el equipo campeón chocará contra una selección de los mejores participantes en la lid, según explicó la Comisión Nacional de Voleibol. Si el encuentro se extiende hasta el tercer enfrentamiento, la Gala tendrá lugar el día 13.

# Tokio ya tiene a Cuba en la segunda ronda

Oscar Sánchez Serra, enviado especial

FUKUOKA, Japón.—Cuba bateó con facilidad al pitcheo de China, produciéndole 12 carreras en siete entradas, apoyada en ofensiva de 14 imparables, incluyendo los dos primeros jonrones en esta sede, y ya está junto a Japón en la segunda ronda del Clásico Mundial de Béisbol, que para ambos conjuntos y los dos clasificados de la zona B, comenzará el venidero día 8 en la ciudad de Tokio.

Juego de un solo lado (12-0), prácticamente con muy pocas aristas que abordar, que no sean los cambios introducidos por el mentor Víctor Mesa, al bajar al sexto turno a Yulieski Gourriel y en su lugar colocar al matancero José M. Fernández, quien llenó el espacio a todo pulmón con balance de tres incogibles en cuatro turnos, dos empujadas y cuatro anotadas.

"Los cambios son necesarios en cualquier equipo y no hay que temerles. Yulieski es un gran bateador, estamos necesitando que levante, se le ve descoordinado, por eso lo bajamos, confiamos en que pueda revertir la situación, para nosotros es muy importante", expresó el director del equipo cubano.

Agregó, al finalizar el choque, que se siente satisfecho, "sin embargo, para mí todavía están quedando cosas pendientes, nos preocupan varios jugadores, Gourriel es uno de ellos y otros que deben aportar trabajó con efectividad.

más. Estamos a un 80 % de rendimiento, pensé que podíamos andar más arriba, cerca del 90".

Sobre las jugadas de los toques de bola, por ejemplo con Eriel Sánchez o Alfredo Despaigne, incluso la insistencia ayer con el primero en un segundo *inning*, dijo: "Ahora mismo que se acabó el juego no se van a ir hasta que cada uno haga 200 toques, necesitamos estar listos para cualquier situación de juego, todos los partidos no son como este de 12 carreras y ya. Por eso insisto y seguiré insistiendo. En nuestro país, los terceros y cuartos bates no tocan, pero en mi equipo, en este equipo, hay que hacerlo", puntualizó,

Y ciertamente, la experiencia aquí es que Japón, el doble campeón de los Clásicos, está clasificado hoy, porque su cuarto bate se sacrificó en el octavo capítulo y pudo fabricar las decisivas en el choque contra Brasil.

### LOS PROTAGONISTAS

"Estoy feliz por ser el primer jonronero del Clásico aquí en Fukuoka. No, no salí a buscar el cuadrangular, me preparé para lo que pidió la dirección, un fly largo que empujara la carrera, cuando vi el batazo me dije, cumplí, pero vi que la bola avanzaba más y al verla pasar por encima de la cerca, pues multipliqué mi alegría. Sí, fue una recta por dentro", afirmó Alexei Bell.

Otro santiaguero copó ayer la atención, Dany Betancourt. "Trabajé mezclando los envíos, con lanzamientos movidos y empleando la recta a discreción, para ponchar sobre todo". Por esa vía retiró a ocho rivales.

José M. Fernández es la voz del cuadro cubano, no para de hablar, de insuflarle ánimo al lanzador, de tener en alta la combatividad de sus compañeros. En su primera vez ya es titular y ahora lo hizo de tercer bate. "Es una experiencia tremenda. A cualquier rival le será difícil con nosotros. ¿Que cómo veo a Japón? Tremendo conjunto, muy bueno, pero nosotros estamos mejor, nos vamos a poder sacar la espinita de la gira del pasado año cuando nos venció dos veces".

Otro actor de primera ayer fue José Dariel Abréu, de 4-2 y el primer bambinazo con bases llenas del Clásico. El cienfueguero coronó una actuación de cinco remolques y una anotada.

#### **UN EQUIPO LLENO DE TALENTOS**

El norteamericano John McLaren, director de la escuadra china, dijo a la prensa que el equipo cubano está lleno de talentos. "El torpedero es formidable, sus lanzadores trabajan de manera muy fluida y tienen un poder al bate de respeto. Es un excelente conjunto de béisbol y creo que avanzará mucho en la competencia".

Preguntado sobre el abridor frente a Japón el miércoles a las 5:00 a.m., hora de Cuba, el mentor caribeño comentó que "no lo

hemos decidido. La estrategia pasa por lo que ocurra en el grupo B. Hay que ver quiénes son los posibles clasificados allí, Sudcorea u Holanda, porque parece que ya Taipei está, depende de aquel grupo nuestro abridor ante Japón".

### CANDENTE EL GRUPO B

Sudcorea se mantuvo con vida en el Clásico luego de superar sin dificultades a Australia, que a su vez resultó eliminada al acumular su segunda derrota en el Grupo B de la lid, donde aún ninguno de los conjuntos ha asegurado la clasificación a la segunda ronda.

Los sudcoreanos blanquearon 6-0 a los "aussies", dominados por el abridor Seung Song, quien se apuntó el éxito tras cuatro episodios con dos jits permitidos y cinco ponches. Los relevos, también inmaculados, apenas dieron libertades y sumaron siete estrucados.

Madero en ristre conectaron 11 inatrapables (tres per cápita de Dae Ho Lee y Seung Yop Lee) y conservan sus posibilidades de clasificación, aunque deben vencer a Taipei de China, invicto en dos salidas.

Los subcampeones del Clásico 2009 están ahora empatados con Holanda, una victoria y un fracaso, pero los tulipanes jugaban al cierre de esta edición, en la sede de Taichung, con los eliminados australianos, la gran decepción del torneo hasta el momento.



Los cubanos aseguraron su pase a la siguiente fase al vencer a China. FOTOS: RICARDO LÓPEZ HEVIA, ENVIADO ESPECIAL